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井 手 基 晴
　テレワークも SDGs に当てはまるようです。「8．働きがいも経済成長も」
「10. 人や国の不平等をなくそう」「5. ジェンダー平等を実現しよう」「4.質
の高い教育をみんなに」「17. パートナーシップで目標を達成しよう」の 5
つの項目に当てはまる取り組みです。当社でも2年前にテレワークが叫ば
れていた時に、社員全員にノート型パソコンを支給し、自宅でも仕事がで
きるように、それぞれの自宅のネット環境も整えました。また、ＷＥＢ会
議の技術も発達し、今まで名古屋や東京まで行っていたセミナーや会議を
全て会社や自宅で受けることができ、時間の有効利用や体力の面でも大変

助かっています。先日、
女性社員が夫の父親の
介護をしなければいけ
なくなったので、退職を
したいと申し出があり
ましたが、朝 15分だけ
打合せをし、その後自宅
で介護をしながらテレ
ワークで続けてほしい
と依頼し、仕事を続け
ていただけるようにな
りました。一人ひとり

が時と場合に応じて出社とリモートを使い分「100人100 通りの働き方」が
必要だなと感じました。                                                  ≪cybozu   HPより引用≫

司会進行　大野幸泰副幹事
  1. 開会点鐘　　　　　　　　　     脇田誠会長   
  2. Rotary Song 斉唱 国歌・奉仕の理想・四つのテスト
  3. ゲスト紹介　
　  （一社）恵那青年会議所   理 事 長  藤井真也様
　　　　　　　　　　　    副理事長  加藤健二様
　　　　　　　　　　　    副理事長  古屋一郎様
　　　　　　　　　　　　    専務理事  纐纈　駿様

本日のプログラム      4. 祝福・ニコニコ発表
　 　本日会員総数48 名  (内リモート参加数1名）
　  ニコニコ金額  □ 前回の投函額     46,000円
　　　　　　　   □ 今年度累計額     509,000円
  5. 会長の時間
  6.  幹事報告・委員会報告
  7.  会員の広場
  8.卓話「2022年度新役員挨拶」

　　　　　恵那青年会議所執行部様
  9.閉会点鐘                                    　  脇田誠会長



＊会長 脇田  誠君 / 副会長 樋口義成君 / 幹事 加
藤勝也君
早いもので本日の例会がホームで開催される
年内最後の例会となりました。ご出席いただ
きありがとうございます。本日は地区青少年
奉仕委員会に委員長として出向しております
藤下委員長の卓話となります。よろしｋお願
いいたします。又来週は忘年例会を「SORA]
さんにて開催予定です。奮ってご参加のほど
重ねてお願い申し上げます。
＊藤下和也君
本日はひさしぶりに卓話をさせていただきま
す。どうぞよろしくお願いいたします。
＊市之瀬隆君
本日、『私のSDGs』をお話しさせて頂きます。
よろしくお願いします。
＊青山貫禅君
誕生日の祝福有難うございます。と言っても
「後期高齢者」になってしまいました。運転
免許証の更新手続きに、健康保険証の手続き

委員会報告

ニコニコボックス

60 周年記念講演委員会
1月13日（木）恵那市役所にて、記念講演講師川
廷昌弘さんの書籍謹呈式。恵那市中学校校長
会会長である丸山岩邑中学校校長と岩邑中学
校2年生2名にも参加頂き中日新聞、岐阜新聞、
東濃新報、アミックスコムに取材頂きました。

○

幹事報告

1月13日開催予定でした『新年家族会』は新型
コロナウイルス感染者数急増のため中止、折
詰を配布させていただきました。

○

例会・事業活動のスケジュール

【2022年1月】
25日（火）60周年について　　理事会
【2022年2月】
  1日（火）移動例会　1日→5日
  5日（土）創立60周年記念式典・祝賀会
   8日（火）祝日のある週のため休会
15日（火）支援プログラム委員会担当卓話 理事会
22日（火）祝日のある週のため休会
※感染状況によりスケジュールの変更あり

　大晦日・お正月は一年
で一番お酒を飲む日で
す。毎年大晦日には家
族が集まって、お節料理
を持ち寄り、多種多様な
お酒を飲みながらＮＨ
Ｋを見ます。ただ私は
毎年不思議に思う風習
が3つあります。①お節
をお正月ではなく、大晦

日に食べる事。②正月1番最初に食べる雑煮を
男衆だけで作る事。③親は自分の子供にお年
玉をあげない
事。風習だと
言うので、それ
に倣って毎年
やっているの
ですが、これは
家族？飯地町
？恵那の風習
なのか分から
ないので、誰か
教えてくださ
い。

井手基晴

   一般社団法人 恵那青年会議所 
理  事 長　藤井真也様　合同会社おひさま
副理事長    加藤健二様　株式会社MARUKA
副理事長    古屋一郎様　古屋圭司事務所
専務理事    纐纈　駿様　株式会社マルト建設   

ゲスト紹介

Ｒ酒場



にと次から次へと後期、後期と案内書が届き
辟易しています。もっと良い呼び名はないで
すかね？
＊佐々木元司君
12月12日、妻容子の誕生祝いありがとうござ
いました。今年は日曜日だったので2人でゆっ
くり過せました。60周年記念講演の準備も着
々と進みはじめています。3月15日火曜日の
講演会よろしくお願いいたします。
＊伊藤孝行君
先日は誕生日のお祝いありがとうございまし
た。また、『私のSDGs』と『R酒場』を掲載して
いただきありがとうございました。
＊井手基晴君
今日は弊社の賞与日です。社員に少しでも多
くという気持ちと経費を抑えたい気持ちで揺
れ動いた数日でした。
＊松田　翼君
早退致します。

（12月14日投稿）

＊会長 脇田  誠君 / 副会長 樋口義成君 / 幹事 加
藤勝也君
2021年本年最後となります忘年例会、ご参加い
ただきありがとうございます。今年もコロナコ
ロナで振り回された1年ではありましたが、年
の最後にこうして忘年例会をなんとか開催す
ることができました。事業が中止になったり
延期になったりで、年明け年初めより、特に2
、3月はタイトなスケジュールとなっておりま
す。メンバー皆様方には色々とお願いするこ
とも多々ありますが、2022年も何卒よろしく
お願い申し上げます。
＊佐野幸久君
妻の誕生日のお花ありがとうございました。

（12月21日投稿）

中津川センター
土岐
多治見リバーサイド
多治見
多治見西
中津川
瑞浪 2/18移動 2/11休会

2/24休会
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1・2月の他クラブ移動例会開催日程
1/31移動 12/27・1/3・10休会
2/14移動 1/24・31・2/7休会
1/25・2/15・22移動 

12/23・1/6・13・20・31移動 12/30休会

12 月 21 日　忘年夜間例会　於：SORA
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